
ところ会 令和 5年度総会議事録                令和 5年 1 月 13日 

                                会長 山本 直 

１． はじめに 

・本日の参加者は 13 名、現在の会員は高瀬さんを除いて 22 名で、欠席は居田さん、戸

村さん、西山さん、崎田さん、西脇さん、町田さん、堀江さん、安西さん、西澤さんの

9名です。参加者は会員の半数を越えたので総会を開催します。 

 

２． 令和 4年度活動報告 

・令和 4 年度は有志の会として 12 回の活動をしました。また、鎌倉街道歩き全 10 回の

うちの 4回を実施しました。詳細はホームページ参照ください。 

 

３． 令和 4年度会計報告、令和 5年度予算 

令和 4年度会計、令和 5年度予算は別紙のとおりです。 

令和 5年度予算は通信費と総会費用とし、残額はすべて予備費とする。 

令和 5年度の年会費は徴収しない。 

 

４． 役員（幹事）の改選・選出について 

居田さん会長が休会中であるため、新しい体制で臨みたいと思います。 

立候補者はなく、役員会推薦の通り選任されました。 

会長：山本直  副会長：小原 修一、小野 まち子 

会計：神澤 孝（留任）  監査：戸村 愼志（留任） 

従来、女性役員を置いておりましたが副会長に女性を入れたので女性役員は廃止しま

す。長く役員を務めていただいた田淵さんは役員退任となりますが、今後もよろしく

お願いします。 

居田さんは会長を退任し一般会員として会に残ってもらいます。 

 

５． 今期の活動方針 

・ところ会の活動は近年「有志の会」として実施されてきましたが、活動は参加できる人

が参加する状況は今後も変わらないので、今後は「有志の会」という呼称はやめてとこ

ろ会の活動とします。 

・有志の会の企画は最近では山本、小原、加来、江端 4 人の回り持ちで計画してきまし

た。今後もこの体制で実施をお願いします（花粉の季節は江端さんは休み）。 

皆さんにはぜひ居力をお願いします。行きたい場所等企画の提案を是非お願いします。 

・歩くことが困難が会員が増えてきたため極力歩かない企画を考えたい。先ずは 8 月に

暑気払いで集まりたいと思います。 

 

         以上 


